
Otro  caso  más  en  la  NBA;
Malcolm Brogdon, positivo
El base de los Indiana Pacers, Malcolm Brogdon, anunció que
dio positivo en un control de coronavirus, pero planea estar
listo para disputar a finales de julio el final de temporada
de la NBA.

Recientemente di positivo en el test de covid y actualmente
estoy  en  cuarentena.  Estoy  bien,  me  siento  bien  y  estoy
progresando  bien”,  dijo  el  jugador.  “Planeo  unirme  a  mis
compañeros de equipo en Orlando para la reanudación de la
temporada de la NBA y los playoffs”.

En  su  cuarta  temporada  en  la  liga,  Brogdon  promedió  esta
temporada  16.3  puntos,  4.7  rebotes  y  7,1  asistencias  por
partido  con  los  Pacers,  equipo  al  que  llegó  esta  campaña
procedente de los Milwaukee Bucks.

Brogdon,  de  27  años,  es  también  uno  de  los  siete
vicepresidentes de la Asociación de Jugadores de la NBA. Los
Pacers  están  situados  en  plazas  de  playoffs,  ocupando  la
quinta posición de la Conferencia Este con 39 victorias y 26
derrotas.

El martes, los 22 equipos de la NBA que competirán en el final
de temporada, previsto para arrancar el 30 de julio en el
complejo deportivo de Disney World (Orlando), comenzaron a
someter a tests de coronavirus a sus jugadores y esperaban
encontrar casos positivos.
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Raúl Jiménez y una Bota de
Oro que es posible
Cuando Raúl Jiménez aseguraba tras ganar al Bournemouth que
“hay que pensar en cosas grandes”, probablemente se refería a
la posibilidad de que el Wolverhampton Wanderers entre en
Champions.

Pero la entrada del Wolves en Europa puede ir de la mano de
una quimera que no es tan imposible, la Bota de Oro.

El tanto con el que inclinó al Bournemouth, uno más surgido de
la unión con el español Adama Traoré, le hace sumar 15 goles
en su casillero personal en la Premier League. Su mejor marca
en una sola temporada, superando los 13 que hizo la campaña
pasada.

Con su gol número 14 ya batió el récord que estableció Javier
Hernández  ‘Chicharito’  hace  años,  el  de  el  mexicano  más
goleador en una sola temporada en la Premier.

Ahora el objetivo es diferente y más grande. Raúl Jiménez ha
dejado atrás las comparaciones con sus compatriotas para mirar
de tú a tú a los mejores goleadores de la liga inglesa y
retarles  en  una  carrera  de  velocidad  y  potencia  que  se
decidirá en apenas un mes.

El lobo de Tepejí del Río le va a disputar la Bota de Oro de
la Premier League a los Sergio Agüero, Mohamed Salah, Pierre-
Emerick Aubameyang y Jamie Vardy.

De momento es quinto en este sprint. Jiménez acumula 15 goles,
a cuatro de Vardy, delantero del Leicester City, que ostenta
en  estos  momentos  la  primera  posición.  Para  Vardy  sería
también su primera Bota de Oro.

Por encima de Jiménez están Danny Ings, ex del Liverpool que
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ahora milita en el Southampton y que está cuajando una gran
temporada con 16 tantos, Sergio Agüero, del Manchester City,
también con 16 dianas, Aubameyang, del Arsenal, con 17 goles,
Mohamen Salah, del Liverpool, con 17, y el propio Vardy, con
19.

Aunque haya grandes competidores, hay también muchas razones
para el optimismo. Agüero, por ejemplo, se ha quitado de la
pelea por una lesión en la rodilla izquierda. El argentino se
perderá  lo  que  resta  de  campaña,  aunque  el  City  no  ha
determinado  un  tiempo  de  recuperación  específico,  y  no
supondrá un rival para este galardón.

Ings es uno de los delanteros más en forma de la competición y
se ha convertido en una opción letal en el área. Su hándicap
es jugar en el Southampton, un equipo de la parte media de la
tabla  del  que  no  se  espera  que  consiga  goleadas  a  cada
partido.

Por su parte, Aubameyang es parte del desastre en el que se ha
convertido el Arsenal. Pese a su eficacia de cara a puerta, el
gabonés no ha anotado desde que se reanudó la competición y el
Arsenal suma por derrotas los dos encuentros que ha disputado.

Algo parecido le ocurre a Vardy con el Leicester. Los ‘Foxes’
no han despegado y han empatado los dos partidos que han
jugado, sin que Vardy haya visto puerta. Quedaría también
Mohamed Salah, que ya sin más objetivos que conquistar la
Premier puede ser uno de los rivales más peligrosos.

Con todo, Jiménez tiene una buena oportunidad para acercarse a
ellos y dar un zarpazo a un pichichi que sería histórico.

Al Wolverhampton le quedan por delante Aston Villa, Arsenal,
Sheffield United, Everton, Burnley, Crystal Palace y Chelsea.
Contra ellos será el momento de que Jiménez demuestre su valía
y apunte a una Bota de Oro que sería la tercera de habla
hispana tras la que lograron los argentinos Carlos Tévez y
Sergio  Agüero  en  las  temporadas  2010/2011  y  2014/2015



respectivamente.

Jones busca un contrato de 21
millones con los Chiefs
Los Chiefs de Kansas City no han tenido negociaciones con su
liniero defensivo Chris Jones para firmar contrato a largo
plazo desde que el jugador usó la etiqueta de franquicia a
principios de la temporada baja.

Jones sigue insistiendo en que desea convertirse uno de los
defensores mejor pagados de la NFL, pero el equipo enfrentan
la incertidumbre del tope salarial más allá del 2020 como
resultado del coronavirus.

Además el mariscal de campo estelar Patrick Mahomes es el
primero en su lista de prioridades para un contrato a largo
plazo.

De  acuerdo  con  información  de  NFL.com,  Jones  buscaba  un
contrato por un valor de 21 millones de dólares por año desde
antes de la temporada 2019.

Jones mejoró lo suficiente como un defensor dispuesto a correr
en 2019 que tiene todo el derecho de querer un acuerdo en el
rango  de  salario  promedio  de  los  21  millones,  que  lo
convertiría en uno de los tres jugadores defensivos mejor
pagados de la liga, solo detrás de Khalil Mack, de los Bears
de Chicago (23.5 millones), y Aaron Donald, de los Rams de Los
Ángeles ($ 22.5 millones).

Dado que se acerca la fecha límite del 15 de julio para que
los jugadores etiquetados finalicen un acuerdo a largo plazo,
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y como el equipo no muestra interés, Jones podría optar por
jugar bajo la etiqueta en 2020, ganando 16.1 millones antes de
llegar a la agencia libre nuevamente.

Otra opción que tiene es resistir después de la fecha límite
del 15 de julio para conseguir un intercambio y obtener con
otro equipo el contrato que busca.

Ben  Roethlisberger  confiesa
adicción al alcohol
En una conferencia virtual que se llevó a cabo el fin de
semana, el quarterback de los Steelers, Ben Roethlisberger
confesó  que  ha  lidiado  con  adicciones  al  alcohol  y  a  la
pornografía.

Durante su participación de 15 minutos en el ManUp Pittsburgh
con el exjugador Tunch Ilkin, Roethlisberger dijo “no siempre
es fácil. La gente no se da cuenta todo el tiempo de que somos
atletas, somos humanos. Pecamos como todos los demás”.

“No soy diferente. Cometemos errores. Nos volvemos adictos a
las cosas. Pecamos. Somos humanos. Creo que a veces nos ponen
en  este  pedestal  donde  no  podemos  cometer  errores.  Me  he
quedado tan corto como cualquiera. He sido adicto al alcohol.
He sido adicto a la pornografía, lo que no me convierte en el
mejor esposo, el mejor padre, el mejor cristiano que puedo
ser”.

Roethlisberger detalló cómo se distanció de su fe cristiana
durante sus años universitarios en Miami (Ohio) y permaneció
lejos  durante  sus  primeras  temporadas  profesionales.  Fue
acusado dos veces de agresión sexual y la NFL lo suspendió por

https://sanluismatch.com.mx/ben-roethlisberger-confiesa-adiccion-al-alcohol/
https://sanluismatch.com.mx/ben-roethlisberger-confiesa-adiccion-al-alcohol/


seis juegos en la temporada 2010 por violar la política de
conducta personal de la liga.

El ganador de dos anillos de Super Bowl está casado desde
2011.

La Copa por México arranca el
3 de julio
La Copa GNP por México se jugará del 3 al 19 de julio y
contará con ocho equipos de la Liga MX, divididos en dos
grupos y dos sedes.

En el Grupo 1 se encuentran Mazatlán FC, Tigres, Chivas y
Atlas, que jugarán en el Estadio Akron sus partidos.

En el Grupo 2, América, Cruz Azul, Pumas y Toluca jugarán sus
encuentros en el Estadio Olímpico de CU.

Las Semifinales serán entre los líderes de cada grupo ante los
segundos lugares, los días 15 y 16 de julio en CU. La Gran
Final será el 19 de julio a las 20:45 horas.

Este mini torneo servirá también para poner en prueba los
protocolos sanitarios, para el regreso de la Liga MX a finales
de julio.
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El  corazón  del  ‘Messi
mexicano’  iba  tres  mil  por
hora
El mexicano Luka Romero hizo su sueño realidad este miércoles
al debutar en LaLiga a sus 15 años y 219 días, frente al Real
Madrid. Un hecho que el técnico del Mallorca destacó y recordó
que antes de que ingresara el jugador, le tocó el pecho e iba
a tres mil por hora.

Lo que intenta uno es tranquilizarle. Es un niño de 15 años.
Lo más importante es que está ahí porque se merecía estarlo.
Antes de entrar le he puesto la mano en el pecho y le iba a
tres  mil  por  hora.  Lo  ha  hecho  muy  bien  y  ha  sido  muy
agresivo. Si le vamos dando estímulos seguro que va a crecer”,
mencionó Vicente Moreno.
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Luka Romero se convirtió en el debutante más joven en la
historia de LaLiga. Superó a Sanson, a más de 80 años después,
el récord anterior era de 1939.

El  técnico  dio  entrada  al  llamado  “Messi  mexicano”  en  el
minuto 83 del duelo de la jornada 31, que se jugó en el
Estadio Alfredo di Stéfano.

El jugador nacido en México entró por Baba al campo.

Desde  la  reanudación  de  LaLiga  tras  el  parón  por  el
coronavirus, Romero había entrado en la dinámica del primer
equipo, así como en las convocatorias hasta que llegó el día
de su debut.

Luka  Romero  también  tiene  la  nacionalidad  argentina  y  ha
jugado con las selecciones inferiores de La Albiceleste. Nació
en Durango y es de padres argentinos.



EL ORIGEN DEL RÉCORD DEL MEXICANO DE 15 AÑOS, LUKA ROMERO

Luka Romero nació en la ciudad de Durango, donde su padre
argentino,  Diego,  jugaba  al  futbol  profesional  con  los
Alacranes en la Primera A. Debido a la carrera de su papá, se
movió a varios lugares para vivir, mudándose a España y luego
a Formentera, una isla a poca distancia en ferry de Mallorca.

Romero  comenzó  a  jugar  en  el  mediocampo  ofensivo  con  los
clubes locales y rápido despertó el interés de varios visores,
debido a su capacidad en el regate, su manejo del balón con el
pie izquierdo y sus cifras de goles. Incluso, el Barcelona oyó
hablar de él.

El jugador se unió a la academia del RCD Mallorca en 2015, a
la edad de 10 años.



Su talento poco a poco lo fue llevando a ascender en las
categorías  inferiores  del  club,  antes  de  ser  invitado  a
entrenar con el primer equipo por el técnico Vicente Moreno
después de que el cuadro español volviera de la pausa del
coronavirus.

Vinieron  las  convocatorias  para  los  duelos  contra  el



Villarreal  y  el  Leganés,  donde  no  salió  de  la  banca  de
suplentes. Fue hasta el duelo contra el Real Madrid donde tuvo
un giro.

DEBUT SOÑADO: A LOS 15 AÑOS Y 219 DÍAS

Cuando Luka Romero saltó al campo en el minuto 83 del partido
del RCD Mallorca en casa del Real Madrid el miércoles 24 de
junio de 2020, hizo historia nada más pisar el césped del
Estadio Di Stéfano con sus tacos. Con 15 años y 219 días de
edad, Romero se convirtió en el jugador más joven en los 91
años de historia de la Primera División española.

 El récord lo había ostentado anteriormente Francisco Bao
Rodríguez, conocido como Sansón, que jugó en el club de su
ciudad natal, el RC Celta, contra el Sevilla en 1939 a la edad
de sólo 15 años y 255 días. Pedro Irastorza, de la Real
Sociedad, y Óscar Ramón, del Real Zaragoza, fueron los únicos
jugadores que debutaron en LaLiga cuando aún tenían 15 años,
antes de que Romero se convirtiera en el cuarto.

El propio jugador estaba encantado de debutar, publicando un
mensaje en las redes sociales después de hacer historia en el
campo: “Ha sido un momento inolvidable. Gracias a todo el
cuerpo  técnico  y  al  RCD  Mallorca  por  haberme  dado  esta
oportunidad. Nunca olvidaré este día. Fue una lástima perder,
pero seguimos creyendo”.

¿PUEDE JUGAR CON LA SELECCIÓN MEXICANA?

Sí, aún tiene posibilidades de jugar con México.

Por  el  momento,  Luka  Romero  ha  jugado  en  las  categorías
inferiores con la selección de Argentina a nivel nacional.

¿CUÁNTO ES SU VALOR DE MERCADO?

Por  el  momento,  el  sitio  transfermarket.es  aún  no  tiene
registros.



Vince Carter se retira tras
22 temporadas en la NBA
El legendario Vince Carter, ocho veces All Star, anunció su
retiro tras 22 temporadas en la NBA.

‘Air Canada’ Carter ganó el oro olímpico en Sidney-2000 con
Estados Unidos y fue uno de los jugadores más espectaculares
de la liga a principios de siglo.

Cumplió 43 años en enero y jugó su último partido el 11 de
marzo defendiendo a Atlanta Hawks, la misma noche que la NBA
suspendió su temporada por el positivo al coronavirus del ala
pivot francés Rudy Gobert, de Utrah Jazz.

Oficialmente, he terminado de jugar basquetbol profesional”,
dijo Carter en su podcast “Winging It”.

Los Hawks tuvieron marca de 20-47 antes de que la NBA entrara
en receso por la pandemia de covid-19 y no estaban entre los
22 clubes que disputarán el final de temporada en el complejo
Disney World en Orlando, Florida.
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Carter fue seleccionado quinto en el ‘draft’ de la NBA de 1998
por Golden State e intercambiado a los Toronto Raptors, donde
se convirtió en el Novato del Año de 1999.

Sus acrobacias de gran salto trajeron un título de la NBA Slam
Dunk Contest de 2000 y el apodo ‘Air Canada’.

Carter también jugó para los New Jersey Nets, Orlando Magic,
Phoenix Suns, Dallas Mavericks, Memphis Grizzlies, Sacramento
Kings y Atlanta como escolta y alero.

En 1.541 juegos de temporada regular, promedió 17.2 puntos,
4.4 rebotes, 3.2 asistencias y 1.0 robos.

En  los  Juegos  Olímpicos  de  Sidney-2000,  Carter  lideró  el
equipo estadunidense al oro con 14.8 puntos por juego.



Colombia  defiende  ante  FIFA
candidatura  para  albergar
Mundial femenino en 2023
Colombia defendió en una nueva carta a la FIFA su aspiración
para acoger el Mundial femenino 2023, por el que compite con
la candidatura conjunta de Australia y Nueva Zelanda, la gran
favorita, y cuya elección se decidirá hoy jueves en Suiza.

Argumentando que “no sólo reunimos los requisitos mínimos”,
sino que “Colombia está lista”, la Federación colombiana (FCF)
insistió en su protesta por la baja calificación otorgada (2,8
sobre  5)  frente  al  4,1,  la  puntuación  más  alta,  de  la
candidatura  oceánica.

“Colombia reúne todas las condiciones para llevar adelante una
Copa Mundial Femenina que marque un punto de inflexión en la
historia del fútbol femenino”, dijo en la misiva el presidente
de la FCF, Ramón Jesurún.

“Las declaraciones del informe técnico resultan contrarias a
la lucha contra la discriminación pregonada por FIFA, que
prohíbe  expresamente  este  tipo  de  conductas  por  diversos
motivos”, agregó Jesurún.

“(El  informe)  da  cuenta  de  un  supuesto  sistema  de  salud
precario que obligaría a evacuar del país a una persona que
presente  un  cuadro  grave  de  salud  (…)  y  en  materia  de
seguridad, las conclusiones se refieren a la existencia de
terrorismo  nacional  manteniendo  una  visión  sesgada  y
prejuiciosa  de  la  actualidad  de  mi  país”,  subrayó  el
directivo.
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Jesurún menciona, entre otras cosas, que Colombia celebró con
éxito el Mundial Sub-20 de 2011, el Mundial de Futsal de 2016
y el torneo Preolímpico Sudamericano Sub-23 de 2020.

Además, destacó, que compartirá con Argentina en 2021 la sede
de la Copa América, prevista en un principio a mediados de
este año pero suspendida por la pandemia del coronavirus en la
región.

Jesurún hace referencia también al privilegio del huso horario
(GMT  -5),  “óptimo  para  las  transmisiones  televisivas  del
evento en EU y Brasil y altamente compatible con Europa y
África”.

En días pasados, la Conmebol y la FCF enviaron una carta a los
miembros del consejo de la FIFA solicitando que consideraran
“objetivamente” el informe técnico de evaluación que otorgó la
más baja calificación al país sudamericano.

En esa comunicación ambas organizaciones advirtieron que hubo
“conclusiones  erradas  y  discriminatorias”  que  afectaron  la
puntuación de Colombia en temas como seguridad, área médica y
comercialización.

Tras la renuncia de Brasil, a principios de mes, y la última
de Japón el lunes, solo quedaron de pie las candidaturas de
Australia/Nueva Zelanda y Colombia de una primera lista de
ocho para la votación de los 37 miembros de la FIFA, que se
reunirán por videoconferencia.

Equipos  de  NFL  destinarán
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asientos  para  anuncios  de
publicidad
En un plan, para que los equipos sufraguen las pérdidas de
ingresos relacionadas con la pandemia, la NFL autorizará que
los equipos vendan espacios para publicidad a patrocinadores
locales.

Las primeras seis u ocho filas en cada estadio, incluidas las
suites en el campo, están fuera del alcance de los fanáticos
esta temporada para proteger a los jugadores, entrenadores y
al  personal  del  equipo  de  la  exposición  a  Covid-19,  eso
tomando en cuenta que no se juegue a puerta cerrada.

Las  lonas,  potencialmente  con  logotipos  de  patrocinadores,
cubrirán  esos  asientos  de  nivel  inferior  de  acuerdo  a
información  de  Sports  Business  Journal.

Los  equipos  de  la  Premier  League  inglesa  reutilizaron
secciones de asientos vacías para anuncios durante el regreso
a jugar la semana pasada.

Los  propietarios  escucharán  el  plan  en  una  reunión  este
jueves.

Nuestro comportamiento fue un
error, admite Thiem
El número tres del tenis mundial, Dominic Thiem, que participó
en la etapa de Belgrado del Adria Tour, pero que abandonó los
Balcanes  antes  del  anuncio  de  los  test  positivos  por
coronavirus, lamentó “un error” al ser “demasiado optimistas”.
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“Confiamos en las reglas sobre el coronavirus del gobierno
serbio, pero fuimos muy optimistas”, escribió el austriaco en
Instagram,  en  su  primera  reacción  tras  el  anuncio  de  los
positivos de los serbios Novak Djokovic y Viktor Troicki, el
búlgaro Grigor Dimitrov y el croata Borna Coric.

Nuestro comportamiento fue un error, actuamos con demasiada
euforia. Lo siento mucho”, señaló Thiem, explicando que la
emoción entre los tenistas se produjo porque hacía “varias
semanas”  que  no  jugaban  en  público  y  estaban  “más  que
contentos  por  tener  fans  en  el  torneo”.

Un estadio lleno, con prácticamente nadie portando la máscara
y  jugadores  abrazándose  en  la  pista,  cenando  juntos  sin
ninguna medida de precaución y una fiesta en una discoteca en
la que se pudo ver a Djokovic y Dimitrov entre otros sin
camisa, además de partidos de basquetbol sin restricciones.
Estas  fueron  las  imágenes  que  había  dejado  la  etapa  de
Belgrado del Adria Tour.



Thiem abandonó los Balcanes antes de la segunda etapa, que se
disputó en Zadar (Croacia), para viajar a Niza y participar en
el Ultimate Tennis Showdown, un torneo innovador organizado
por el técnico francés Patrick Mouratoglou.

“He pasado el test cinco veces en los últimos diez días y el
resultado cada vez ha sido negativo”, afirmó Thiem.


